

**A Rimouski.**—Sa Grandeur Mgr Roy, archevêque de Séleucie et auxiliaire à Québec, est parti samedi, le 7 février, pour Rimouski, où il a fait une ordination dimanche matin. Sa Grandeur était de retour à Québec lundi après-midi.

**Association de N.-D. de la Bonne-Mort.** — Le révérend Père Antonio Desrochers, de la Congrégation des Prêtres de Sainte-Marie (de Tinchebray), est de passage à Québec. Le révérend Père arrive de Rome où il a fait ses études théologiques et demeurera quelques mois au Canada, pour travailler au développement de l'Association de Notre-Dame de la Bonne-Mort, de cette Association honorée des paroles suivantes de Pie X (28 février 1911) : " Dites partout que le Pape recommande cette Œuvre avec instance, parce que le salut dépend des derniers moments de la vie, de la grâce d'une bonne mort..."

Le révérend Père Desrochers est descendu à l'Archevêché.

## A TRAVERS LES DIOCÈSES

**Sherbrooke.**—Le 18 janvier dernier, l'église de S.-Malo-d'Aukland a été détruite par le feu.

Les pertes s'élèvent à plus de \$100,000.

**Nicolet.**— M. l'abbé B. Prince, curé de S.-Léonard, est décédé subitement le 22 janvier dernier.

M. l'abbé Arthur-Basile Prince était né à St-Grégoire de Nicolet, le 29 décembre 1854. Il fut ordonné prêtre aux Trois-Rivières, le 22 septembre 1879. Il fut vicaire à Yamachiche, de 1879 à 1882 ; à St-Thomas-de-Pierreville, de 1882 à 1884 ; à Nicolet, de 1884 à 1885 ; curé de Ste-Eulalie, de 1885 à 1899, et curé de St-Léonard-d'Aston depuis 1899.

**Chatham.**— S. G. Monseigneur Thomas-Francis Barry, évêque de Chatham (N.-B.), est décédé le 19 janvier dernier, après une assez longue maladie.

Mgr Barry est né de parents irlandais à Pokemouche (N.-B.), le 31 mars 1841. Il fit ses études théologiques à l'Université Laval où il reçut le titre de docteur en théologie en 1899,

Il fut ordonné prêtre en 1866 et consacré évêque en 1899 comme co-adjuteur de Mgr Rogers. Il devint évêque de Chatham en 1902.

Mgr Barry prit part au Concile plénier de Québec, en septembre 1909, et au Congrès eucharistique à Montréal, en septembre 1910. Depuis quelques années, il avait un évêque auxiliaire dans la personne de Mgr Louis O'Leary. Son diocèse, très vaste, renferme une population d'environ 89,300 catholiques dont 71,000 de langue française, 16,150 de langue anglaise, 1,000 indiens et 550 italiens.